
 
Auf Nachfrage der Ratsherren Kühl und Ruge nach den Gründen für die hohen Baukosten 
erläutert Herr Stadtbaurat Kubiak, bei der Baumaßnahme würden umfangreiche Umbau- und 
Sanierungsmaßnahmen im Bestandsgebäude durchgeführt und ein Neu-(An)bau erstellt. 
Ratsfrau Dannheiser ergänzt, auch der Spielplatz der Einrichtung müsse verlegt werden. 
 
Ratsherr Kühl fordert die Verwaltung auf, dem Hauptausschuss entsprechende Kostenauf-
stellungen zu überlassen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


